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Acta de la Sesión Ordinaria 11-2.025 
Acta número ONCE de la Sesión Ordinaria celebrada por el Concejo Municipal de Barva 

a las diecisiete horas con cero minutos del día 17 de febrero del 2.025 con la asistencia de 

los siguientes miembros.   

 

REGIDORAS Y REGIDORES PROPIETARIOS 

Licda Mónica Rebeca  Hernández Segura  Presidente Municipal  

Sr. Marvin   Mora Ríos   Vicepresidente Municipal  

Sra. Lilliana Hernández Castro                                                        

Sr. Eduardo Enrique Zamora Montero   

Sra. Marlen Murillo Sánchez   

REGIDORAS Y REGIDORES SUPLENTES 

Sra.  Hilda Camacho Vega                                                 

Sr. Gabriel Chaves Rodríguez                                        

Sra. María de los Angeles Orozco Chavarría      

Sr. Francisco Víquez Gutiérrez                            

SINDICAS Y SÍNDICOS PROPIETARIOS 
Sr.  Luis Fernando Jara Porras                                              

Sra. Mayra Patricia Carvajal Calderón                         

Sra. Inés María Bogantes Monge                                           

Sr. José Pablo González Rodríguez                               

Sra. Johanna María Villalobos Meléndez 

Sra. Celenia Prendas Montero                                                 

SINDICAS Y SÍNDICOS SUPLENTES 
Sra. Elieth Fonseca Ulate                                                         

Sr. José Norberto Mena Chamorro                                      

Sr. José Andrés Hernandez Barrantes                            

Sra. Wendy Montes de Oca Delgado                                    

Sr. Alexander Chacón Villalobos                                       
 

 

AUSENTES 
Sra. Lucia Ramírez Ruiz                                                      

Sr. Rafael Antonio Sancho Vega (con excusa)                           

Sra. Medelyn Vanessa Blanco Ramírez                             

 

ALCALDE  MUNICIPAL 
Lic. Jorge Antonio Acuña Prado  

 

 

PRESIDE                                                                                  SECRETARIA 
Licda. Mónica Hernández Segura                               Licda. Mercedes Hernández Méndez 
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ORDEN DEL DÍA 
 

Capítulo I      Aprobación del Acta Ordinaria 09-2025  

                     Aprobación del Acta Extra-Ordinaria 10-2025 

Capítulo II    Correspondencia  

Capítulo III   Asuntos de la Presidencia 

Capítulo IV   Dictámenes de Comisiones e Informes 

Capítulo V    Mociones de los Regidores (as)       

Capítulo VI   Asuntos de los Regidores y Síndicos    

Capítulo VII Asuntos o Mociones de la Alcaldía    

Capítulo VIII Control Político 

 
 

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita se modifique el orden 

del día para que quede de la siguiente manera:   

 

Capítulo I      Aprobación del Acta Ordinaria 09-2025  

                     Aprobación del Acta Extra-Ordinaria 10-2025 

Capítulo II    Correspondencia  

Capítulo III   Asuntos de la Presidencia 

Capítulo IV Asuntos o Mociones de la Alcaldía    

Capítulo V   Dictámenes de Comisiones e Informes 

Capítulo VI    Mociones de los Regidores (as)       

Capítulo VII  Asuntos de los Regidores y Síndicos    

Capítulo VIII Control Político 
 

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura somete a votación el Orden 

del Día y es aprobado 5 votos   

 

 
CAPITULO I 

APROBACIÓN DE ACTAS 

Art. 01 Se somete a votación el Acta Ordinaria 09-2025 conforme al art. 48 del Código 

Municipal “existe obligación de aprobar el Acta de cada Sesión, las actas no se votan, 

sencillamente se someten a aprobación mediante un acuerdo de mero trámite y carece 

de recursos” 

No se presentan modificaciones. 

 

El Concejo Municipal aprueba el Acta Ordinaria 09-2025 manteniéndose los votos 

negativos de la misma. 
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Art. 02 Se somete a votación el Acta Extra-Ordinaria 10-2025 conforme al art. 48 del 

Código Municipal “existe obligación de aprobar el Acta de cada Sesión, las actas no se 

votan, sencillamente se someten a aprobación mediante un acuerdo de mero trámite y 

carece de recursos” 

No se presentan modificaciones. 

 

El Concejo Municipal aprueba el Acta Extra-Ordinaria 10-2025 manteniéndose los 

votos negativos de la misma. 

Se presentan las siguientes observaciones: 

 

CAPITULO II 

CORRESPONDENCIA 

Art. 01 Se recibe nota enviada por LIC. EDWIN ASTUA PORRAS  que a la letra dice: 
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(Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 79-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA POR ESTAR DIRIGIDA A LAS 

ADMINISTRACION Y LO SOLICITADO ES COMPETENCIA DE ESTA, SE TRASLADA A LA 

COMISION DE OBRAS PARA SU CONOCIMIENTO.  

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02 Se recibe nota enviada por Jorge Sánchez Fallas que a la letra dice: 
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(Copiado textualmente) 

 

ACUERDO NO. 80-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y SE TRASLADA A LA 

ADMINISTRACION PARA ANALISIS Y VALORACION. 

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 03 Se recibe nota enviada por Escuela Joaquín Camacho Ulate que a la letra dice: 
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(Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 81-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y NOMBRA AL SEÑOR JEFFRY 

MONGE ORTEGA CED. 603210239 COMO MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACION DE LA 

ESCUELA JOAQUÍN CAMACHO ULATE   
NOTA RECIBIDA 

NOMBRAMIENTO APROBADO Y TRASLADADO 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita que el acuerdo sea 

tomado en firme, lo somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

EL ACUERDO NO. 81-2025 ES DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

 
La Presidenta Municipal Licda. MONICA HERNANDEZ SEGURA procede con la 

juramentación del MIEMBRO DE LA JUNTA DE EDUCACION DE LA ESCUELA JOAQUÍN 

CAMACHO ULATE SEÑOR JEFFRY MONGE ORTEGA CED. 603210239 con base en el Artículo 
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194.-El juramento que deben prestar los funcionarios públicos, según lo dispuesto en el 

artículo 11 de esta Constitución, es el siguiente: 

"¿ Juráis a Dios y Prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y las leyes de la 

República, y cumplir  fielmente los deberes de vuestro destino ?-Sí, juro.-Si así lo hiciereis, 

Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden." 

QUEDA DEBIDAMENTE JURAMENTADO 

CAPITULO III 

ASUNTOS ALCALDÍA MUNICIPAL 

Art. 01 El Lic.  Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la 

letra dice: 

 
(Copiado textualmente) 

 

ACUERDO NO. 82-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA APROBAR EL ARREGLO DE PAGO SOLICITADO POR 

LA SRA. LILLIANA SOLIS GUERROS, REPRESENTANTE LEGAL DE CALZA GOOD S.A, POR 

LAS DEUDAS EXISTENTES PATENTE COMERCIAL, TIMBRE PARQUE NACIONAL Y OTROS 

SERVICIOS; SE ESTABLECE EL PLAZO DE SEIS MESES PARA REALIZAR LA 

CORRESPONDIENTE CANCELACIÓN DE LO ADEUDADO, CON UN PRIMER PAGO MÍNIMO 

DEL 20% DEL MONTO TOTAL DE LA DEUDA EN APLICACION DE LOS ARTICULOS 28, 29, 30 

Y 32 DEL REGLAMENTO MUNICIPAL Y CON UNA CONSECUTIVIDAD DE ABONOS NO 

SUPERIOR AL MENSUAL (SEMANAL, QUINCENAL O MENSUAL).  

ARREGLO DE PAGO Y TRASLADADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
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Art. 02 El Lic.  Jorge Acuña Prado Alcalde Municipal presenta lo siguiente que a la 

letra dice: 
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ACUERDO NO. 83-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 003-2025-JVC DE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, POR TANTO ACUERDA LA 

DECLARATORIA DE UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL 

DISTRITO N.º 7, PUENTE SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402027, IDENTIFICADO COMO 

PROPIEDAD N.º 201274 Y PERTENECIENTE AL COPROPIETARIO VALERIO VALERIO 

NORMA IRIS DEL CARMEN, CÉDULA 401310921. 

DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE 

N.º 23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN 

MUNICIPAL PARA QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA 

NORMATIVA VIGENTE. 

ACUERDO N.º 003-2025-JVC APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA 

RÍOS, LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, 

MARLEN MURILLO SÁNCHEZ   
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ACUERDO NO. 84-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 004-2025-JVC DE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, POR TANTO ACUERDA LA 

DECLARATORIA DE UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL 

DISTRITO N.º 7, PUENTE SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402027, IDENTIFICADO COMO 

PROPIEDAD N.º 201274 Y PERTENECIENTE AL COPROPIETARIO CARLOS FRANCISCO 

GUERRA SUÁREZ, CÉDULA 1-0557-0835. 

DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE N.º 

23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. 

EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PARA 

QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA 

VIGENTE. 

ACUERDO N.º 004-2025-JVC APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
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ACUERDO NO. 85-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 005-2025-JVC DE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, POR TANTO ACUERDA LA 

DECLARATORIA DE UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL 

DISTRITO N.º 7, PUENTE SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402 027, IDENTIFICADO COMO 

PROPIEDAD N.º 226184 Y PERTENECIENTE AL PROPIETARIO CONSULTORIA 

INMOBILIARIA CUEVA VERDE BAVER SOCIEDAD ANONIMA, CÉDULA JURÍDICA 3-101-

422504. 
DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE N.º 

23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. 
EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PARA 

QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA 

VIGENTE. 
ACUERDO N.º 005-2025-JVC APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
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ACUERDO NO. 86-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 006-2025-JVC DE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, POR TANTO ACUERDA LA 

DECLARATORIA DE UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL 

DISTRITO N.º 7, PUENTE SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402027, IDENTIFICADO COMO 

PROPIEDAD N.ª 208132 Y PERTENECIENTE AL PROPIETARIO JOSE GABRIEL CABEZAS 

GARITA, CÉDULA 1-1080-0666. 
DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE N.º 

23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. 
EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PARA 

QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA 

VIGENTE. 
ACUERDO N.º 006-2025-JVC APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
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ACUERDO NO. 87-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 007-2025-JVC DE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, ACUERDA LA DECLARATORIA DE 

UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL DISTRITO N.º 7, PUENTE 

SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402027, IDENTIFICADO COMO PROPIEDAD N.° 198616 Y 

PERTENECIENTE AL PROPIETARIO JOSE GABRIEL CABEZAS GARITA, CÉDULA 1-1080-

0666. 
DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE N.º 

23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. 
EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PARA 

QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA 

VIGENTE. 
ACUERDO N.º 007-2025-JVC APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
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ACUERDO NO. 88-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA EL ACUERDO N.º 008-2025-JVCDE LA JUNTA VIAL 

CANTONAL DE BARVA, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 45 DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA, LA LEY GENERAL DE CAMINOS PÚBLICOS N.º 5060, LA LEY DE 

EXPROPIACIONES N.º 7495 (REFORMADA POR LA LEY N.º 9286) Y EL REGLAMENTO DE LA 

PRIMERA LEY ESPECIAL PARA LA TRANSFERENCIA DE COMPETENCIAS: ATENCIÓN 

PLENA Y EXCLUSIVA DE LA RED VIAL CANTONAL, ACUERDA, DECLARATORIA DE 

UTILIDAD E INTERÉS PÚBLICOS DEL INMUEBLE UBICADO EN EL DISTRITO N.º 7, PUENTE 

SALAS, SOBRE CALLE MORALES C402027, IDENTIFICADO COMO PROPIEDAD N.º 66216 Y 

PERTENECIENTE AL PROPIETARIO OLGA VIOLETA SALAS GONZALEZ, CÉDULA 4-0093-

0326. 
DICHA SOLICITUD RESPONDE A LA NECESIDAD DE EJECUTAR LO DISPUESTO EN LA 

RESOLUCIÓN N.º 2023008955 DE LA SALA CONSTITUCIONAL, DENTRO DEL EXPEDIENTE N.º 

23-004607-0007-CO, CUYA IMPLEMENTACIÓN REQUIERE LA ADQUISICIÓN DE ESTE 

PREDIO. 
EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, SE INSTRUYE A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PARA 

QUE INICIE EL PROCEDIMIENTO DE EXPROPIACIÓN CONFORME A LA NORMATIVA 

VIGENTE. 
ACUERDO N.º 008-2025-JVC APROBADO  

VOTACIÓN UNÁNIME  

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

CAPITULO IV 

ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL  

Art. 01 La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura presenta el siguiente 

asunto que a la letra dice:  
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ACUERDO NO. 89-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHA NOTA Y LA TRASLADA A LA 

ADMINISTRACION MUNICIPAL CON COPIA PARA EL CONCEJO DE DISTRITO DE SAN 

PABLO DE BARVA PARA QUE VALOREN LA POSIBLIDAD TECNICA Y FINANCIERA DE 

HACER LA INVERSION DE UNA CAMARA EN LA ZONA, COMO LO SOLICITAN LOS VECINOS 

NOTA RECIBIDA Y TRASLADADA 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   
 

Art. 02 La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura presenta el siguiente 

asunto que a la letra dice:  

Quiero recordarle a la población que  este fin de semana se va a realizar la carrera tan esperada 

la tercera edición de la carrera de Barva,  pero esta carrera además de fomentar toda la parte 

del deporte, unir amigos y familia con el bienestar y la salud, también tiene una parte muy 

especial social que es la gran campaña para la recolección de alimentos para animalitos en 

desventaja social, entonces yo les quiero invitar y quiero solicitar a los compañeros y 

compañeras del Concejo y de los Concejos de distrito que hagan bastante publicidad de esta 

acción tan bonita. 

Esta actividad de la recolección se va a hacer el día de la entrega de paquetes el sábado 22 de 

febrero, aquí en el parque de Barva, se va a estar recolectando alimento, cobijitas, camas, 

utensilios, lo recibimos y es repartido entre rescatistas del Cantón para dar esa ayuda a los 

animalitos que no tienen esa esa bendición de tener un hogar que los acoja entonces quedan 

cordialmente invitados de 9 de la mañana a 5 de la tarde.  

      
 (Copiado textualmente) 
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El Vice Alcalde Sr. Vladimir Mendez explica: 

Buenas tardes a todo con gran alegría estamos esperando para el fin de semana una gran fiesta 

tenemos el sábado 22, será la entrega de paquetes y estaremos con muchísimas actividades acá 

en el Parque Central y en el Centro de Innovación donde van a estar todos los patrocinadores 

y estaremos con actividades para toda la familia. 

Invitamos a todos los corredores que quieran venir, no solo ellos a recoger el paquete, sino que 

también traigan a su esposa, a sus hijos a las mascotas  

El domingo 23 estaremos ya con la carrera, misma que desde ya hace 15 o 21 días tenemos las 

inscripciones agotadas, un gran logro, una gran organización que se ha hecho varios años es 

un esfuerzo de la Municipalidad y del Comité de Deportes entonces esperamos 

aproximadamente 850 corredores que ya están inscritos debidamente todos con su seguro y 

demás, esperamos la gran fiesta para el domingo.  Invitarlos también si quieren venir a hacer 

un poquito de deporte y salud,  tenemos una carrera de10 km, una de 5 km y una caminata de 

5 km un poquito más familiar quedan cordialmente invitados, los esperamos este sábado y este 

domingo muchas gracias (Copiado textualmente) 

 

CAPITULO V 

INFORMES  

Art. 01 El Sindico de Barva Lic. Luis Fernando Jara Porras presenta el siguiente 

informe que a la letra dice:  

 
(Copiado textualmente) 



Municipalidad de Barva 
Concejo Municipal 

    
Acta 11-2025 

17/02/2025 

 

2370 
 

ACUERDO NO. 90-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME, LO TRASLADAN A LOS 

REGIDORES Y SINDICOS PARA SU CONOCIMIENTO. 

 INFORME RECIBIDO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02-1 La Comisión de Obras presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

 
ACTA 01-2025 SESIÓN COMISIÓN OBRAS CELEBRADA EN EL SALON DE 

SESIONES AL SER LAS10:15 HORAS DEL 12 DE FEBRERO 2025. 
 
AGENDA:  
PUNTO UNO: Comprobación del quorum.  
AGENDA:  

1) Comprobación del quorum. 
2) Seguimiento al acuerdo número 306-2024, solicitud de instalación de poste 

en vía pública. 
3) Atención al acuerdo número 18-2025 este con relación al proyecto María del 

Campo, fraccionamiento del señor Federico Echeverría. 
4) Seguimiento al proyecto de fraccionamiento en calle los espinos del señor  

Geovanny Ruiz  
5) Conocimiento Oficio de Secretaría Número SM-1715-2024. 

APROBADA POR UNANIMIDAD. 
Comprobación del quorum. Regidores propietarios Marvin Mora Ríos, Mónica 
Hernández, Marlen Murillo Sánchez, Eduardo Zamora regidores suplentes Lucía 
Ramírez, Mayra Carvajal, Asesores, Luis Muñoz, Adrián Varela, Licda Kattia Miranda, 
Arq. Kattia Ramírez Freer, Ing. Luis Rodríguez Salas y Lic. Alonso Rodríguez. 
 (Copiado textualmente) 

 

ACUERDO NO. 91-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME. 

INFORME RECIBIDO Y CONOCIDO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02-2 La Comisión de Obras presenta el siguiente informe que a la letra dice:  
 

ACTA 01-2025 SESIÓN COMISIÓN OBRAS CELEBRADA EN EL SALON DE 
SESIONES AL SER LAS10:15 HORAS DEL 12 DE FEBRERO 2025. 

AGENDA:  
Comprobación del quorum.  
AGENDA:  

1) Comprobación del quorum. 
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2) Seguimiento al acuerdo número 306-2024, solicitud de instalación de poste 
en vía pública. 

3) Atención al acuerdo número 18-2025 este con relación al proyecto María del 
Campo, fraccionamiento del señor Federico Echeverría. 

4) Seguimiento al proyecto de fraccionamiento en calle los espinos del señor  
Geovanny Ruiz  

5) Conocimiento Oficio de Secretaría Número SM-1715-2024. 
 
APROBADA POR UNANIMIDAD. 
 

Comprobación del quorum. Regidores propietarios Marvin Mora Ríos, Mónica 
Hernández, Marlen Murillo Sánchez, Eduardo Zamora regidores suplentes Lucía 
Ramírez, Mayra Carvajal, Asesores, Luis Muñoz, Adrián Varela, Licda Kattia Miranda, 
Arq. Kattia Ramírez Freer, Ing. Luis Rodríguez Salas y Lic. Alonso Rodríguez. 
 
PUNTO DOS: Se conoce informe de ingeniería sobre la solicitud de permiso de uso 
de vía pública para la instalación de un poste de telecomunicaciones en la 
comunidad de Sacramento, informe N° MB-ING-359-2024 presentado por la señora 
Jaciel Ortiz Navarrete a nombre de Sites Telecomunicaciones s.a. Dicho permiso 
se otorga para su instalación en vía pública en Sacramento, 100 metros sur de la 
Escuela de Lourdes de Sacramento, San José de la Montaña, en las coordenadas 
CRTM05 Latitud 1117588,426 // Longitud 486735,726. Se recomienda que el poste 
sea ubicado lo más alejado de la zona vehicular, de igual manera se solicita 
construir una acera 15m antes y 15 m después de la infraestructura a construir, 
misma que cumpla con la Ley 7600. 
 
Igualmente, la construcción del poste debe cumplir con todo lo establecido en el 
Reglamento para la obtención de permisos de construcción de la Municipalidad de 
Barva, requisitos indicados dicho.  
 
ACUERDO: Con fundamento en el informe N° MB-ING-359-2024  se aprueba el 
uso de la vía pública para la instalación de un poste de telecomunicaciones en la 
comunidad de Sacramento, solicitud presentada por la señora Jaciel Ortiz Navarrete 
a nombre de Sites Telecomunicaciones s.a. Dicho permiso se otorga para su 
instalación en vía pública en Sacramento, 100 metros sur de la Escuela de Lourdes 
de Sacramento, San José de la Montaña, en las coordenadas CRTM05 Latitud 
1117588,426 // Longitud 486735,726.  
 
Se recomienda que el poste sea ubicado lo más alejado de la zona vehicular, de 
igual manera se solicita construir una acera 15m antes y 15 m después de la 
infraestructura a construir, misma que cumpla con la Ley 7600. Igualmente, la 
construcción del poste debe cumplir con todo lo establecido en el Reglamento para 
la obtención de permisos de construcción de la Municipalidad de Barva, requisitos 
indicados dicho. 
  (Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 92-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA CON FUNDAMENTO EN EL INFORME N° MB-ING-359-

2024  SE APRUEBA EL USO DE LA VÍA PÚBLICA PARA LA INSTALACIÓN DE UN POSTE DE 

TELECOMUNICACIONES EN LA COMUNIDAD DE SACRAMENTO, SOLICITUD PRESENTADA 

POR LA SEÑORA JACIEL ORTIZ NAVARRETE A NOMBRE DE SITES 

TELECOMUNICACIONES S.A. DICHO PERMISO SE OTORGA PARA SU INSTALACIÓN EN VÍA 

PÚBLICA EN SACRAMENTO, 100 METROS SUR DE LA ESCUELA DE LOURDES DE 

SACRAMENTO, SAN JOSÉ DE LA MONTAÑA, EN LAS COORDENADAS CRTM05 LATITUD 

1117588,426 // LONGITUD 486735,726. SE RECOMIENDA QUE EL POSTE SEA UBICADO LO MÁS 

ALEJADO DE LA ZONA VEHICULAR, DE IGUAL MANERA SE SOLICITA CONSTRUIR UNA 

ACERA 15M ANTES Y 15 M DESPUÉS DE LA INFRAESTRUCTURA A CONSTRUIR, MISMA QUE 

CUMPLA CON LA LEY 7600. IGUALMENTE, LA CONSTRUCCIÓN DEL POSTE DEBE CUMPLIR 

CON TODO LO ESTABLECIDO EN EL REGLAMENTO PARA LA OBTENCIÓN DE PERMISOS 

DE CONSTRUCCIÓN DE LA MUNICIPALIDAD DE BARVA, REQUISITOS INDICADOS PARA 

TAL EFECTO. 

USO DE LA VIA PUBLICA APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02-3 La Comisión de Obras presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

ACTA 01-2025 SESIÓN COMISIÓN OBRAS CELEBRADA EN EL SALON DE 
SESIONES AL SER LAS10:15 HORAS DEL 12 DE FEBRERO 2025. 

 
AGENDA:  
Comprobación del quorum.  
AGENDA:  

1) Comprobación del quorum. 
2) Seguimiento al acuerdo número 306-2024, solicitud de instalación de poste 

en vía pública. 
3) Atención al acuerdo número 18-2025 este con relación al proyecto María del 

Campo, fraccionamiento del señor Federico Echeverría. 
4) Seguimiento al proyecto de fraccionamiento en calle los espinos del señor  

Geovanny Ruiz  
5) Conocimiento Oficio de Secretaría Número SM-1715-2024. 

APROBADA POR UNANIMIDAD. 
Comprobación del quorum. Regidores propietarios Marvin Mora Ríos, Mónica 
Hernández, Marlen Murillo Sánchez, Eduardo Zamora regidores suplentes Lucía 
Ramírez, Mayra Carvajal, Asesores, Luis Muñoz, Adrián Varela, Licda Kattia Miranda, 
Arq. Kattia Ramírez Freer, Ing. Luis Rodríguez Salas y Lic. Alonso Rodríguez. 
PUNTO TRES: 
El Regidor Marvin Mora propone retomar para efectos de seguimiento el Acuerdo 
N°018-2025 sobre el Proyecto María del Campo del señor Federico Echeverría 
Hernández.  
ACUERDO: 1) Se acuerda solicitarle a la Alcaldía que en un plazo de 8 días nos 
presente un informe sobre los antecedentes y sobre el estado actual de dicho 
proyecto.  
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ACUERDO NO. 93-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA SOLICITARLE A LA ALCALDÍA QUE EN UN PLAZO DE 

8 DÍAS NOS PRESENTE UN INFORME SOBRE LOS ANTECEDENTES Y SOBRE EL ESTADO 

ACTUAL DEL PROYECTO MARÍA DEL CAMPO DEL SEÑOR FEDERICO ECHEVERRÍA 

HERNÁNDEZ.  
SOLICITUD DE INFORME APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

2) Se acuerda solicitarle a la Arq. Kattia Ramírez un informe sobre las mejoras que 
realizó el señor Federico Echeverría con especial énfasis en establecer si las aceras 
cumplen con todo lo establecido en la Ley Nº 9976, MOVILIDAD PEATONAL, 
dimensiones permitidas, guías para no videntes, etc.  
  (Copiado textualmente) 

 

ACUERDO NO. 94-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA SOLICITARLE A LA ARQ. KATTIA RAMÍREZ UN 

INFORME SOBRE LAS MEJORAS QUE REALIZÓ EL SEÑOR FEDERICO ECHEVERRÍA CON 

ESPECIAL ÉNFASIS EN ESTABLECER SI LAS ACERAS CUMPLEN CON TODO LO 

ESTABLECIDO EN LA LEY Nº 9976, MOVILIDAD PEATONAL, DIMENSIONES PERMITIDAS, 

GUÍAS PARA NO VIDENTES, ETC.  

SOLICITUD DE INFORME APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 02-4 La Comisión de Obras presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

 

 
ACTA 01-2025 SESIÓN COMISIÓN OBRAS CELEBRADA EN EL SALON DE 

SESIONES AL SER LAS10:15 HORAS DEL 12 DE FEBRERO 2025. 
 
AGENDA:  
Comprobación del quorum.  
AGENDA:  

1) Comprobación del quorum. 
2) Seguimiento al acuerdo número 306-2024, solicitud de instalación de poste 

en vía pública. 
3) Atención al acuerdo número 18-2025 este con relación al proyecto María del 

Campo, fraccionamiento del señor Federico Echeverría. 
4) Seguimiento al proyecto de fraccionamiento en calle los espinos del señor  

Geovanny Ruiz  
5) Conocimiento Oficio de Secretaría Número SM-1715-2024. 

APROBADA POR UNANIMIDAD. 
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Comprobación del quorum. Regidores propietarios Marvin Mora Ríos, Mónica 
Hernández, Marlen Murillo Sánchez, Eduardo Zamora regidores suplentes Lucía 
Ramírez, Mayra Carvajal, Asesores, Luis Muñoz, Adrián Varela, Licda Kattia Miranda, 
Arq. Kattia Ramírez Freer, Ing. Luis Rodríguez Salas y Lic. Alonso Rodríguez. 
 
PUNTO CUATRO:  Se conoce nota del señor Esteban Porras sobre el seguimiento 
del Acuerdo 661-2024 solicita el recibo de las mejoras dentro del área de juegos 
infantiles y solicita el visado de los planos el fraccionamiento. Se recibe informa del 
Departamento de Ingeniería que manifiesta conformidad con las obras construidas 
en las áreas verdes y de juegos infantiles. Conforme a la vista de campo se 
determina que las obras cumplen con todo lo requerido. Se aclara que las obras de 
media vía, aceras y cordón de caño así como la donación del lote municipal ya se 
habían recibido previamente. 
 
ACUERDO: La Comisión de Obras recomienda el Concejo aprobar el recibo de las 
obras de las áreas verdes y de juegos infantiles para que se pueda proseguir con el 
visado de los planos. 
 (Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 95-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA APROBAR EL RECIBO DE LAS OBRAS DE LAS ÁREAS 

VERDES Y DE JUEGOS INFANTILES PARA QUE SE PUEDA PROSEGUIR CON EL VISADO DE 

LOS PLANOS. 

RECIBO DE OBRAS APROBADAS 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

La Presidenta Municipal Licda. Mónica Hernández Segura solicita que el acuerdo sea 

tomado en firme, lo somete a votación y es aprobado por unanimidad. 

EL ACUERDO NO. 95-2025 ES DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

 

Art. 02-5 La Comisión de Obras presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

ACTA 01-2025 SESIÓN COMISIÓN OBRAS CELEBRADA EN EL SALON DE 
SESIONES AL SER LAS10:15 HORAS DEL 12 DE FEBRERO 2025. 

 
AGENDA:  
Comprobación del quorum.  
 
AGENDA:  

1) Comprobación del quorum. 
2) Seguimiento al acuerdo número 306-2024, solicitud de instalación de poste 

en vía pública. 
3) Atención al acuerdo número 18-2025 este con relación al proyecto María del 

Campo, fraccionamiento del señor Federico Echeverría. 
4) Seguimiento al proyecto de fraccionamiento en calle los espinos del señor  

Geovanny Ruiz  
5) Conocimiento Oficio de Secretaría Número SM-1715-2024. 
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APROBADA POR UNANIMIDAD. 

Comprobación del quorum. Regidores propietarios Marvin Mora Ríos, Mónica 
Hernández, Marlen Murillo Sánchez, Eduardo Zamora regidores suplentes Lucía 
Ramírez, Mayra Carvajal, Asesores, Luis Muñoz, Adrián Varela, Licda Kattia Miranda, 
Arq. Kattia Ramírez Freer, Ing. Luis Rodríguez Salas y Lic. Alonso Rodríguez. 

 

 
(Copiado textualmente) 

  

Al ser las 18.05 se da un receso de 5 minutos 

Al ser las 18.10 se reanuda la Sesión Municipal  

ACUERDO NO. 96-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA SE DEVUELVE LA NOTA CON LA INDICACIÓN QUE LA 

INFORMACIÓN SOLICITADA CONSTA EN ACTAS Y EN EXPEDIENTES EN CUSTODIA DE LA 

SECRETARÍA, POR LO QUE PROCEDE LA ENTREGA DE DICHA INFORMACIÓN AL 

SOLICITANTE. 

 INFORME RECIBIDO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

Art. 03-1 La Comisión de Hídrica presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

Informe reunión Comisión Hídrica  
La comisión Hídrica se reúne el día miércoles 12 de febrero del 2024, a la 11:12 
a.m., en la sala de sesiones de la Municipalidad de Barva.  
Se encuentran presentes: El señor Marvin Mora Ríos, el señor Eduardo Zamora 
Montero, la señora María Orozco Chavarría; como asesor de la Municipalidad, 
el señor Alonso Rodríguez Vargas y la señora Kattia Miranda Sánchez y como 
asesores externos la señorita Lucia Ramírez Ruiz, la señora Hilda Camacho 
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Vega, Adrián Varela Montero, Ricardo Arias Camacho y el señor Marvin Alfaro 
Arias.  Además, contamos con la presencia del señor Alcalde Jorge Acuña 
Prado. La señora Lilliana Hernández Castro justifica su ausencia.    Agenda de 
la reunión: 1. Comprobación del quorum. 2. Seguimiento del estado de la 
donación de los terrenos por parte de Ganadería Las Américas. 3.  
Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica solicitada por 
Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del 
acta # 60 del 21/10/2024, en relación al documento presentado por el señor 
regidor Eduardo Zamora Montero con respecto al estudio Técnico para la 
modernización del Acueducto Municipal. 5. Asuntos varios. 

1. Comprobación del quorum.  Comprobado el quórum, da inicio la 

reunión. 
 (Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 97-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME. 

INFORME RECIBIDO Y CONOCIDO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 03-2 La Comisión de Hídrica presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

Informe reunión Comisión Hídrica  
La comisión Hídrica se reúne el día miércoles 12 de febrero del 2024, a la 11:12 
a.m., en la sala de sesiones de la Municipalidad de Barva.  
Se encuentran presentes: El señor Marvin Mora Ríos, el señor Eduardo Zamora 
Montero, la señora María Orozco Chavarría; como asesor de la Municipalidad, 
el señor Alonso Rodríguez Vargas y la señora Kattia Miranda Sánchez y como 
asesores externos la señorita Lucia Ramírez Ruiz, la señora Hilda Camacho 
Vega, Adrián Varela Montero, Ricardo Arias Camacho y el señor Marvin Alfaro 
Arias.  Además, contamos con la presencia del señor Alcalde Jorge Acuña 
Prado. La señora Lilliana Hernández Castro justifica su ausencia.    Agenda de 
la reunión: 1. Comprobación del quorum. 2. Seguimiento del estado de la 
donación de los terrenos por parte de Ganadería Las Américas. 3.  
Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica solicitada por 
Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del 
acta # 60 del 21/10/2024, en relación al documento presentado por el señor 
regidor Eduardo Zamora Montero con respecto al estudio Técnico para la 
modernización del Acueducto Municipal. 5. Asuntos varios. 
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1. Comprobación del quorum.  Comprobado el quórum, da inicio la 

reunión. 

2.  Actualización del estado de la donación de los terrenos por parte de 

Ganadería América. El Señor Marvin Mora Ríos consulta sobre la 

donación de los terrenos para la construcción de una infraestructura de 

quiebra gradiente, que se requiere para mejorar el Acueducto 

Municipal.   El señor Alonso Rodríguez Vargas indica que la próxima 

semana se estará firmando el convenio y la escritura con la Ganadería 

América para recibir el primer terreno, que es el que más urge para 

realizar las mejoras y que aún quedan algunos trámites pendientes para 

recibir la donación del segundo terreno.  Esta información se da por 

recibida y conocida por esta comisión y quedamos a espera de recibir el 

informe por parte del señor Alonso Rodríguez Vargas sobre este tema.  
 (Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 98-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME. 

 INFORME RECIBIDO Y CONOCIDO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 03-3 La Comisión de Hídrica presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

Informe reunión Comisión Hídrica  
La comisión Hídrica se reúne el día miércoles 12 de febrero del 2024, a la 11:12 
a.m., en la sala de sesiones de la Municipalidad de Barva.  
Se encuentran presentes: El señor Marvin Mora Ríos, el señor Eduardo Zamora 
Montero, la señora María Orozco Chavarría; como asesor de la Municipalidad, 
el señor Alonso Rodríguez Vargas y la señora Kattia Miranda Sánchez y como 
asesores externos la señorita Lucia Ramírez Ruiz, la señora Hilda Camacho 
Vega, Adrián Varela Montero, Ricardo Arias Camacho y el señor Marvin Alfaro 
Arias.  Además, contamos con la presencia del señor Alcalde Jorge Acuña 
Prado. La señora Lilliana Hernández Castro justifica su ausencia.    Agenda de 
la reunión: 1. Comprobación del quorum. 2. Seguimiento del estado de la 
donación de los terrenos por parte de Ganadería Las Américas. 3.  
Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica solicitada por 
Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del 
acta # 60 del 21/10/2024, en relación al documento presentado por el señor 
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regidor Eduardo Zamora Montero con respecto al estudio Técnico para la 
modernización del Acueducto Municipal. 5. Asuntos varios. 

Comprobación del quorum.  Comprobado el quórum, da inicio la 

reunión. 

3 Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica 

solicitada por Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   Con respecto a este 

tema la señora Kattia Miranda Sánchez, Administradora del Acueducto 

Municipal, indica que el señor Jorge López, ingeniero del Acueducto, ha 

estado revisando el proyecto de mejoras presentado por la Inmobiliaria 

R y R Rafaeleños S. A. y que el visto bueno de dicho proyecto queda 

pendiente, ya que considera algunos cambios importantes al mismo. 

Esta Comisión sugiere al Concejo Municipal que se tomen los siguientes 

acuerdos: Acuerdo #1:  Se solicita al Ingeniero Jorge López, priorizar esta 

revisión, ya que el tema está pendiente desde hace mucho tiempo y que 

considere los plazos legales, ya que los desarrolladores tienen mucho 

tiempo sin respuesta. Además, se le solicita al Acueducto Municipal que 

le dé prioridad al caso y nos brinde respuesta y recomendaciones sobre 

la solicitud de R y R Rafaeleños para el otorgamiento de la carta de 

capacidad hídrica, así mismo se le solicita al Departamento de 

acueducto que se valore la conveniencia de la donación ofrecida por los 

desarrolladores de un lote para la posible construcción de un tanque, 

según se comprometió dicha inmobiliaria.  

ACUERDO NO. 99-2025-A 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR Y APROBAR DICHO INFORME, SE 

SOLICITA AL INGENIERO JORGE LÓPEZ, PRIORIZAR ESTA REVISIÓN, YA QUE EL 

TEMA ESTÁ PENDIENTE DESDE HACE MUCHO TIEMPO Y QUE CONSIDERE LOS 

PLAZOS LEGALES, YA QUE LOS DESARROLLADORES TIENEN MUCHO TIEMPO SIN 

RESPUESTA. ADEMÁS, SE LE SOLICITA AL ACUEDUCTO MUNICIPAL QUE LE DÉ 

PRIORIDAD AL CASO Y NOS BRINDE RESPUESTA Y RECOMENDACIONES SOBRE LA 

SOLICITUD DE R Y R RAFAELEÑOS PARA EL OTORGAMIENTO DE LA CARTA DE 

CAPACIDAD HÍDRICA, ASÍ MISMO SE LE SOLICITA AL DEPARTAMENTO DE 

ACUEDUCTO QUE SE VALORE LA CONVENIENCIA DE LA DONACIÓN OFRECIDA POR 

LOS DESARROLLADORES DE UN LOTE PARA LA POSIBLE CONSTRUCCIÓN DE UN 

TANQUE, SEGÚN SE COMPROMETIÓ DICHA INMOBILIARIA 

INFORME APROBADO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA 

RÍOS, LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, 

MARLEN MURILLO SÁNCHEZ   
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Acuerdo #2: Solicitar a la secretaria del Concejo Municipal, enviar a cada 

uno de los miembros de esta Comisión, una copia digital del Estudio 

Técnico realizado por el ingeniero Fernando Sánchez (contenido en el 

acta 65-2020), según el tiempo establecido por ley.   

(Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 99-2025-B 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME, SOLICITA A LA 

SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL, ENVIAR A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE 

ESTA COMISIÓN, UNA COPIA DIGITAL DEL ESTUDIO TÉCNICO REALIZADO POR EL 

INGENIERO FERNANDO SÁNCHEZ (CONTENIDO EN EL ACTA 65-2020), SEGÚN EL TIEMPO 

ESTABLECIDO POR LEY.   

INFORME RECIBIDO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 03-4 La Comisión de Hídrica presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

Informe reunión Comisión Hídrica  
La comisión Hídrica se reúne el día miércoles 12 de febrero del 2024, a la 11:12 
a.m., en la sala de sesiones de la Municipalidad de Barva.  
Se encuentran presentes: El señor Marvin Mora Ríos, el señor Eduardo Zamora 
Montero, la señora María Orozco Chavarría; como asesor de la Municipalidad, 
el señor Alonso Rodríguez Vargas y la señora Kattia Miranda Sánchez y como 
asesores externos la señorita Lucia Ramírez Ruiz, la señora Hilda Camacho 
Vega, Adrián Varela Montero, Ricardo Arias Camacho y el señor Marvin Alfaro 
Arias.  Además, contamos con la presencia del señor Alcalde Jorge Acuña 
Prado. La señora Lilliana Hernández Castro justifica su ausencia.    Agenda de 
la reunión: 1. Comprobación del quorum. 2. Seguimiento del estado de la 
donación de los terrenos por parte de Ganadería Las Américas. 3.  
Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica solicitada por 
Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del 
acta # 60 del 21/10/2024, en relación al documento presentado por el señor 
regidor Eduardo Zamora Montero con respecto al estudio Técnico para la 
modernización del Acueducto Municipal. 5. Asuntos varios. 

Comprobación del quorum.  Comprobado el quórum, da inicio la 

reunión. 

4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del acta # 60 del 21/10/2024, en 

relación al documento presentado por el señor regidor Eduardo 

Zamora Montero, con respecto al estudio Técnico para la 
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modernización del Acueducto Municipal.  Con respecto a este punto 

se recomienda al concejo Municipal tomar el siguiente acuerdo. 

Acuerdo #3: Se convocará a la Empresa ANC y a la Comisión Hídrica 

para abordar las dudas que tengamos con respecto al Estudio Técnico 

para la Modernización del Acueducto Municipal. Dicha convocatoria 

será anunciada oportunamente por el señor Marvin Mora Ríos, 

coordinador de la Comisión Hídrica.   

  (Copiado textualmente) 

ACUERDO NO. 100-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME, LA COMISIÓN DE OBRAS 

CONVOCARÁ A LA EMPRESA ANC Y A LA COMISIÓN HÍDRICA PARA ABORDAR LAS DUDAS 

QUE TENGAMOS CON RESPECTO AL ESTUDIO TÉCNICO PARA LA MODERNIZACIÓN DEL 

ACUEDUCTO MUNICIPAL. DICHA CONVOCATORIA SERÁ ANUNCIADA OPORTUNAMENTE 

POR EL SEÑOR MARVIN MORA RÍOS, COORDINADOR DE LA COMISIÓN HÍDRICA.   

INFORME RECIBIDO Y CONOCIDO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 03-5 La Comisión de Hídrica presenta el siguiente informe que a la letra dice:  

Informe reunión Comisión Hídrica  
La comisión Hídrica se reúne el día miércoles 12 de febrero del 2024, a la 11:12 
a.m., en la sala de sesiones de la Municipalidad de Barva.  
Se encuentran presentes: El señor Marvin Mora Ríos, el señor Eduardo Zamora 
Montero, la señora María Orozco Chavarría; como asesor de la Municipalidad, 
el señor Alonso Rodríguez Vargas y la señora Kattia Miranda Sánchez y como 
asesores externos la señorita Lucia Ramírez Ruiz, la señora Hilda Camacho 
Vega, Adrián Varela Montero, Ricardo Arias Camacho y el señor Marvin Alfaro 
Arias.  Además, contamos con la presencia del señor Alcalde Jorge Acuña 
Prado. La señora Lilliana Hernández Castro justifica su ausencia.    Agenda de 
la reunión: 1. Comprobación del quorum. 2. Seguimiento del estado de la 
donación de los terrenos por parte de Ganadería Las Américas. 3.  
Seguimiento del otorgamiento de la carta de capacidad hídrica solicitada por 
Inmobiliaria R y R Rafaeleños S.A.   4. Seguimiento al acuerdo 679-2024 del 
acta # 60 del 21/10/2024, en relación al documento presentado por el señor 
regidor Eduardo Zamora Montero con respecto al estudio Técnico para la 
modernización del Acueducto Municipal. 5. Asuntos varios. 

Comprobación del quorum.  Comprobado el quórum, da inicio la 

reunión. 
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4. Asuntos varios:  

1. Situación del proyecto Inmobiliario Colinas de la Montaña: El 

señor Eduardo Zamora Montero, regidor propietario, presenta este 

tema y procede a la lectura del oficio Acd-MB-0325-2019 e indica 

que este documento no se encuentra debidamente incorporado al 

expediente de esta inmobiliaria. Por esta razón se solicita al concejo 

Municipal tomar los siguientes acuerdos: Acuerdo #4: Se acuerda 

solicitar a la secretaria del Concejo Municipal incorporar el oficio 

Acd-MB-0325-2019 al expediente que se encuentra en el 

departamento de la Secretaría Municipal, con el fin de completar 

dicho registro.  

ACUERDO NO. 101-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME, SE SOLICITA A 

LA SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL INCORPORAR EL OFICIO ACD-MB-

0325-2019 AL EXPEDIENTE QUE SE ENCUENTRA EN EL DEPARTAMENTO DE LA 

SECRETARÍA MUNICIPAL, CON EL FIN DE COMPLETAR DICHO REGISTRO.  

INFORME RECIBIDO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   

MORA RÍOS, LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA 

MONTERO, MARLEN MURILLO SÁNCHEZ   

2. Acuerdo #5: Se acuerda solicitarle al Acueducto Municipal 

pronunciamiento sobre el documento incorporado por el Regidor 

Eduardo Zamora oficio Acd-MB-0325-2019 y aclararnos si se 

encuentra incluido en el respectivo expediente administrativo. 

Además, se aclara con respecto al otorgamiento de la carta de 

capacidad hídrica, que no es competencia de esta comisión otorgar 

la misma, ya que no está dentro de sus funciones dicho trámite y 

que es un asunto que compete directamente a la administración del 

Acueducto Municipal.   Por tanto, esta Comisión sugiere al concejo 

Municipal tomar el siguiente acuerdo: Esta comisión no puede 

pronunciarse con respecto a este tema, ya que este asunto en 

particular, no es parte de sus competencias.  

 

3. Se da por concluida la reunión al ser las 12: 14 p.m. 
  (Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 102-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR DICHO INFORME, SE SOLICITA AL 

ACUEDUCTO MUNICIPAL PRONUNCIAMIENTO SOBRE EL DOCUMENTO INCORPORADO 

POR EL REGIDOR EDUARDO ZAMORA OFICIO ACD-MB-0325-2019 Y ACLARARNOS SI SE 

ENCUENTRA INCLUIDO EN EL RESPECTIVO EXPEDIENTE ADMINISTRATIVO. ADEMÁS, SE 

ACLARA CON RESPECTO AL OTORGAMIENTO DE LA CARTA DE CAPACIDAD HÍDRICA, 

QUE NO ES COMPETENCIA DE ESTA COMISIÓN OTORGAR LA MISMA, YA QUE NO ESTÁ 

DENTRO DE SUS FUNCIONES DICHO TRÁMITE Y QUE ES UN ASUNTO QUE COMPETE 

DIRECTAMENTE A LA ADMINISTRACIÓN DEL ACUEDUCTO MUNICIPAL.   POR TANTO, 

ESTA COMISIÓN SUGIERE AL CONCEJO MUNICIPAL TOMAR EL SIGUIENTE ACUERDO: 

ESTA COMISIÓN NO PUEDE PRONUNCIARSE CON RESPECTO A ESTE TEMA, YA QUE ESTE 

ASUNTO EN PARTICULAR, NO ES PARTE DE SUS COMPETENCIAS. 

INFORME RECIBIDO Y TRASLADADO  

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

Art. 04 La Comisión Especial de Bienestar Animal presenta el siguiente informe que a 

la letra dice:  

 
(Copiado textualmente) 
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ACUERDO NO. 103-2025 
EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA RECIBIR Y APROBAR DICHO INFORME. 

INFORME RECIBIDO Y APROBADO 

VOTACIÓN UNÁNIME 

(5 VOTOS) 

VOTAN POSITIVAMENTE: MÓNICA REBECA HERNÁNDEZ SEGURA, MARVIN   MORA RÍOS, 

LILLIANA HERNÁNDEZ CASTRO, EDUARDO ENRIQUE ZAMORA MONTERO, MARLEN 

MURILLO SÁNCHEZ   

 

CAPITULO VI 

MOCIONES 

NO SE PRESENTAN MOCIONES 

 

CAPITULO VII 

ASUNTOS DE REGIDORES Y SÍNDICOS 

NO SE PRESENTAN ASUNTOS DE REGIDORES Y SINDICOS 

 

CAPITULO VIII 

CONTROL POLÍTICO 

NO SE PRESENTAN ASUNTOS DE CONTROL POLITICO 
 

Al ser las 18: 28  pm se da por concluida la Sesión Municipal. 

 

 

 

 

 

 
 

Licda. Mónica Hernández Segura                   Licda.  Mercedes Hernández Méndez 

             Presidenta Municipal                                  Secretaria Municipal 
-----------------------------------------------------ÚLTIMA LÍNEA--------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


